

La Voix des Fréchette

Bulletin des "Descendants des Fréchette Inc."

DÉCEMBRE 2002

VOLUME 12 - NUMÉRO 2

Une soirée mémorable à la Maison Louis-Fréchette de Lévis

par Guy Fréchet, généalogiste

Dans le cadre des "Journées de la culture", le samedi 28 septembre 2002, j'ai eu l'immense privilège d'être l'invité de la Corporation de la Maison Louis-Honoré-Fréchette de Lévis, afin notamment de parler à un auditoire très intéressé de notre association, Les Descendants des Fréchette, ainsi que des ancêtres de notre poète national, en particulier des pérégrinations de son ancêtre François Freschet, charpentier de navire et grand explorateur, dont nous venons tout juste cette année de souligner le 325^e anniversaire de l'arrivée en Nouvelle-France.

Il s'agissait d'un privilège exceptionnel en effet, puisque je me suis retrouvé à partager ces informations pendant une trop courte heure, avec les personnes qui ont à cœur la mise en valeur de cette maison patrimoniale, dans la pièce même où Louis Fréchette est venu au monde en 1839.

Parmi ces personnes se trouvaient ceux et celles qui font partie de cette Corporation et qui assurent une animation culturelle diversifiée : chanson, musique, poésie, peinture, conférences, etc. La photo ci-contre a été prise en compagnie de l'actuelle propriétaire, madame Louise L'Hoir, née Lasnier, professeure retraitée de l'université Laval, veuve de Georges L'Hoir, l'industriel d'origine belge qui a œuvré pour la mise en valeur de cette maison et dont nous avons déjà parlé (voir l'article sur La maison Louis-Fréchette de Lévis, La Voix des Fréchette, volume 10, numéro 3, mars 2001 : 1-4).



Guy Fréchet, président des Descendants des Fréchette en compagnie de madame L'Hoir

Signe de l'intérêt pour la maison et sa valeur patrimoniale, la maison elle-même à ce moment hébergeait une quarantaine de toiles d'artistes invités à peindre la maison, dans le cadre d'un concours qui s'est adressé aux artistes de la région. Le dimanche 29 septembre, la ministre déléguée de la région de Chaudière-Appalaches, madame Linda Goupil, est venue y dévoiler les noms des gagnants et y attribuer les prix Georges-L'Hoir. On peut remarquer sur la photo quelques-unes seulement des toiles de ce concours, sur les murs de la pièce où je me suis retrouvé, mais les autres toiles se retrouvaient partout à la grandeur de la maison. Cette maison, il va sans dire, possède un charme incomparable. On sait que Louis Fréchette y demeurera les 13 premières années de sa vie.

(suite page 4)

Nos meilleurs voeux à toutes les familles Fréchette

*Les Descendants des Fréchette Inc.
Case Postale 6700 - Sillery (Québec)*

Mot du Président

Des activités pour tous les goûts

Les derniers mois ont été fertiles en activités de toutes sortes, de quoi répondre aux exigences les plus variées. Les bilans de nos retrouvailles à Saint-Nicolas et de notre 6e participation aux Fêtes de la Nouvelle-France furent encore une fois très positifs, quand on songe en particulier à tous les Fréchette qui s'y sont donnés rendez-vous.

Puis vint l'automne avec, pour la première fois, notre participation aux "Journées de la culture" de la fin septembre, où notre association a été invitée à la maison natale de Louis Fréchette à Lévis, ce qui nous a permis d'établir un contact avec des alliés naturels (voir le texte de ma visite à cette maison). La Corporation de la Maison Louis-Honoré-Fréchette en effet a pour mission d'assurer la mise en valeur de cette maison patrimoniale et il nous fera bien évidemment toujours plaisir de soutenir cette cause et d'y contribuer.

Du côté de la Fédération des familles-souches, les colloques d'automne cette année, qui se sont tenus à Boucherville et à Québec, ont permis aux personnes présentes d'en apprendre sur la gestion des finances et la tenue des états financiers d'une association, ainsi que sur les règles relatives à l'animation des assemblées délibérantes, deux sujets particulièrement appréciés. Le congrès de la FFSQ cette année se tiendra à Québec, les 25, 26 et 27 avril 2003.

Décès de Esther Fréchette

En terminant, au nom de tous les membres de l'association, des membres du conseil d'administration et en mon nom personnel, je réitère nos sympathies les plus sincères aux proches de **Esther Fréchette**, dont nous avons appris le décès avec beaucoup de tristesse en octobre dernier. Esther était membre de notre conseil d'administration et s'était impliquée avec enthousiasme dans nos activités, jusqu'à ce que sa maladie, qui ne s'était déclarée que quelques mois avant son décès, ne vienne la foudroyer très rapidement. Nous conserverons toutes et tous le meilleur souvenir de cette femme très attachante et elle restera vivante dans nos mémoires.

*Guy Fréchet, président
Ste-Foy*

Mot de la Rédaction

Le temps des Fêtes

Qui ne se souvient pas des Noël de son enfance et de son adolescence, tissés autour d'un noyau familial qu'il est difficile de retrouver aujourd'hui. La famille a beaucoup changé depuis ce temps. Et pourtant rien n'a vraiment changé. Et quelle que soit la structure familiale dans laquelle nous vivons, Noël est l'occasion privilégiée pour les personnes qui s'aiment, de se rencontrer, de célébrer ensemble et d'exprimer leurs sentiments. Le même enthousiasme nous habite toujours et c'est un esprit bien particulier qui précède la Fête. Est-ce pour cela qu'on l'appelle le « temps des Fêtes » ?

La période des Fêtes est habituellement un temps de réjouissances. Un moment par excellence pour nous rappeler la présence toujours très importante de ceux et celles que nous chérissons. Nous vous souhaitons de joyeuses rencontres, un heureux temps des Fêtes, ainsi qu'une année remplie de bonheur et de prospérité. Nous vous souhaitons également de prendre le temps de vivre tous ces beaux et bons moments avec beaucoup d'amour et de solidarité. Comme le dit si bien la chanson «La vie est bien plus belle, quand on prend le temps». Et si vous voulez nous faire part de vos observations durant ces temps de réjouissances, n'hésitez pas à le faire.

Joyeux temps des Fêtes à tous les Fréchette ainsi qu'aux membres de leur famille.

Joyeux Noël et Bonne Année 2003 !

*Marcelle Hébert-Fréchette
responsable du bulletin
St-Laurent*

SOMMAIRE

Une soirée mémorable	p. 1-4
Mot du Président	p. 2
Mot de la Rédaction	p. 2
Louis Côté dit Fréchette	p. 3-4
Famille de Joseph Fréchette	p. 5
Connaissez-vous ?	p. 5
Nouvelles brèves	p. 6
C'est à votre tour	p. 7
Conseil d'administration 2002-2003	p. 8

par Louis Fréchette (Québec), son arrière petit-fils

Louis Côté dit Fréchette est né à Saint-Antoine-de-Tilly le 9 août 1823, fils de Joseph Côté et de Julie Monfaite (Maufaite) de St-Nicolas. À l'été de 1834, âgé de 11 ans, il quitte son village natal avec son père Joseph, ses trois frères et quelques ancêtres audacieux, pour aller s'installer au Lac William. Dans cette région du lac, il y avait déjà des Irlandais et des Écossais établis depuis quelques années.

C'est par le Chemin Craig, les forêts et la rivière Thames (aujourd'hui Bécancourt) que le groupe accompagné de l'abbé Ferdinand Gauvreau, curé de St-Sylvestre, arrive au Lac William. Le brave curé fut nommé, l'année suivante, missionnaire pour cette nouvelle colonie qui fut appelée St-Ferdinand en son honneur.

L'été et l'automne passent à défricher un lopin de terre sur le 4^{ième} rang, à construire une cabane en bois rond, à semer du sarrasin et des pommes de terre. À Noël, retour par les mêmes bois à St-Antoine-de-Tilly pour rejoindre son épouse et ses autres enfants.

Le printemps suivant, la famille au complet déménage au Lac Willam au travers des bois. Le strict nécessaire est empilé dans une charrette tirée par une vieille jument et le poêle attaché sur le dos de la vache. « À la grâce de Dieu », dit-il. Ce furent des années difficiles pour nos ancêtres à cette époque de la colonie, au milieu des bois avec des voisins de langue anglaise; mais à force d'énergie ils ont réussi à subvenir aux besoins des leurs.

Je dois dire que les Côté étaient aussi appelés Fréchette depuis que Madeleine Bergeron, veuve de Jean-Baptiste-Augustin Côté (décédé le 11 juin 1776) a marié un cousin éloigné, François-Xavier Fréchette le 27 janvier 1777. Le couple élève donc à St-Antoine les cinq enfants Côté, qui furent appelés, tantôt Côté, tantôt Fréchette dans le village et à l'école. Madeleine Bergeron, épouse en secondes noces de François-Xavier, décède le 14 décembre 1788 à St-Antoine. Ses cinq enfants Côté seront donc élevés par François-Xavier Fréchette.

Pour revenir à notre pionnier Louis Côté dit Fréchette, je ne me souviens pas de lui car à sa mort je n'avais que quatre ans. Cependant il a été décrit par Lucien Serre comme un homme grand et solide. Après avoir été cultivateur, il a acheté une terre au village et se construisit une maison vers 1884. En 1909, il vend cette maison à son fils Louis-Israël et alla habiter dans la grande maison de Louis-Israël à St-Ferdinand d'Halifax, jusqu'à sa mort, le 27 mai 1919. Ce brave arrière-grand-père a été cultivateur avec ses fils et éleva une famille de neuf enfants dont mon grand-père Louis-Israël.

(suite page 4)



Louis Côté dit Fréchette, sculpteur de la statue du Sacré-Coeur devant le collège St-Joseph des Frères des Ecoles Chrétiennes de Bernierville. On pouvait lire sur le socle "Oeuvre et don du père Louis-Fréchette"

Louis Côté dit Fréchette

(suite de la page 3)

Il était aussi un homme très fort et savait se défendre aux concours de boxe à mains nues par les beaux dimanches d'automne. Il a été nommé par le gouvernement provincial, huissier en 1880. J'ai encore les menottes utilisées durant plusieurs années à exercer son devoir dans le Canton. Il aimait aussi la musique et prenait plaisir à accompagner avec son violon les danseurs durant les soirées de noces et les veillées de danses carrées. Même que madame Powell, la préposée au bureau de poste local, lui a dit "Père Fréchette, vous aurez à faire un long purgatoire, car vous avez trop fait danser de monde durant votre longue vie". "C'est bien vrai, répondit l'aïeul, mais heureusement que le bon Dieu est plus miséricordieux que les hommes".

En plus de faire danser les couples dans les soirées au village de Bernierville, il s'adonnait à la sculpture sur bois par ses temps libres. C'est lui qui a sculpté la belle grande statue du Sacré-Coeur que l'on voyait devant le collège St-Joseph des Frères des Ecoles Chrétiennes jusqu'à la démolition du collège en 1950. L'inscription sur le socle "Oeuvre et Don du père Louis Fréchette" démontre bien le talent et la grande foi du "Père Louis" comme il était appelé dans St-Ferdinand par ses concitoyens pour faire la différence avec son fils Louis-Israël, homme d'affaires et politicien. Sur ses vieux jours le "Père Louis" montait tous les matins au jubé de son église pour chanter la messe de six heures et faire ses dévotions.

*Je ne peux qu'avoir du respect et de l'orgueil pour nos ancêtres
qui ont été les bâtisseurs et les piliers de notre nation.
Respectons notre patrimoine.*

(suite de la 1ère page)



*Un des toiles du concours :
Maison Louis-Fréchette de Lévis*

De façon plus détaillée, on apprend sur le site internet de la Corporation¹ (<http://www.total.net/~francbil/frechette.html>) qu'elle s'est donnée comme objet de :

- faire connaître la vie et l'œuvre de Louis Fréchette;
- faire ressortir son enracinement dans la région de Lévis;
- actualiser les valeurs patrimoniales de l'œuvre de Louis Fréchette et, à ces fins, organiser des événements culturels;
- encourager la création d'œuvres littéraires et musicales;
- assurer la préservation de la maison natale de Louis Fréchette et son caractère inaliénable de bien collectif;
- faire de la Maison Louis-Fréchette un centre d'intérêt pour l'histoire locale et y faire de l'animation.

La programmation culturelle est variée et devrait plaire à un public enthousiaste parmi nos membres, comme en témoigne le calendrier des activités culturelles qu'on retrouve sur le site.

En terminant, je remercie madame L'Hoir, les membres de la Corporation et toutes les personnes présentes pour leur accueil et je voudrais les assurer de notre appui entier à la cause de la mise en valeur de la maison natale de Louis Fréchette, ainsi qu'à celles de la diffusion des faits de sa vie et de la diffusion et de la promotion de son œuvre monumentale. □

¹ On peut devenir membre de cette corporation pour un montant annuel de 5 \$. Toutes les personnes intéressées à devenir membre sont invitées à communiquer avec ses représentants à l'adresse de la maison : 4385, rue Saint-Laurent, Lévis, G6V 8M8. Tél. : (418) 837-4174.

Famille de Joseph Fréchette

Descendants de FRANCOIS FRESCHET et ANNE LEREAU dans la région d'Asbestos

par Lucien Fréchette, généalogiste



Flavie Lemay
Joseph Fréchette

Photo : E. Fréchette (Asbestos)

«Vers 1860, Joseph Fréchette et son épouse Flavie Lemay, viennent s'établir à St-Georges de Windsor qui s'appelait à ce moment là St-Urbain. Les colons étaient desservis par un prêtre de Wotton avant la fondation de la paroisse en 1865. La naissance de Marie-Vitaline, leur dernier enfant, est enregistrée à Wotton le 13 octobre 1861.

Le 7 février 1862, Joseph achète de Jean-Baptiste Chevalier et Michel Forest, 100 acres de terre, partie du lot 11 rang 1 de St-Georges, pour \$300. En 1875, il vend 50 acres à Félix Côté. Le 2 mars 1881 Nazaire Fréchette cède à Joseph Fréchette le lot 9 rang 2 à St-Georges. (Bureau d'enregistrement Richmond)

Joseph décède à St-Georges le 14 mai 1894 à l'âge de 95 ans. Flavie Lemay, son épouse, était décédée 5 mois plus tôt, le 28 décembre 1893 à l'âge de 76 ans. Joseph a laissé une nombreuse descendance dans la région dont **Raynald Fréchette**, ex-ministre du travail à l'assemblée Nationale du Québec et **Roch Fréchette**, maire d'Asbestos de 1978 à 1986».

(Source : Jeannine Côté-Fréchette)

Descendance de Joseph à Estelle Fréchette

Joseph Saint-Sylvestre, Lotb.	Flavie Lemay 1838.08.01
Chrysostôme St-Georges-de-Windsor	Philomène Foucault 1871.05.02
Aimé St-Georges-de-Windsor	Valérie Lacerte 1901.08.19
Philippe Plessisville, Mégantic	Marguerite Houle 1940.06.15
Estelle Asbestos, Richmond	Yvon Descôteaux 1964.08.01

Connaissez-vous Estelle Fréchette?



Estelle, fille de Philippe Fréchette et de Marguerite Houle, est née à Asbestos dans une famille de trois enfants...deux soeurs Jeanne-Mance et Pauline. Son père décède à 31 ans et sa mère se remarie à Rosaire Fréchette, frère de Philippe qui avaient déjà six enfants d'un premier mariage. Puis s'ajoutent à la famille

six autres enfants, quatre filles et deux garçons. Une famille élargie et embellie de quinze beaux enfants. Quel défi pour les parents!

Estelle connaît le travail à l'extérieur très tôt. À 16 ans, elle fait ses premières expériences en restauration. Mais ce travail lui permet de rencontrer Yvon Descôteaux, fils d'Armand Descôteaux de Pierreville et de Bernadette Pagé de Nicolet. Elle se marie à l'âge de 23 ans et deux enfants viennent ensoleiller ses journées, deux fils Stéphane et Éric. Et s'ajoute à la famille deux petits-fils Dave et Yan.

Elle prend des cours de couture et pratique ses connaissances dans le domaine depuis 30 ans. Plusieurs loisirs lui permettent de se réaliser : la lecture, le tricot, l'artisanat, la marche, la natation, la danse, la bicyclette et l'astrologie. Tout un programme pour une femme si occupée! Elle a fait partie de la chorale Escaouette d'Asbestos plusieurs années et sa participation à la chorale lui a permis de connaître son «baptême de l'air», un voyage en France avec la chorale.

Estelle fait partie d'une Coopérative en alimentation saine et naturelle. Végétarienne à l'occasion, elle cultive son jardin depuis 30 ans. Elle fait partie du Cercle des Fermières d'Asbestos et commence sa 3e année comme secrétaire-trésorière. Estelle s'intéresse aussi à la généalogie et à l'histoire de sa famille et ses recherches lui permettent de belles trouvailles.

*Membre du C.A. des Descendants des Fréchette depuis plusieurs années, sa participation constante et discrète aux activités est toujours très appréciée.
Bravo Estelle!*

H. Fréchette (St-Laurent)

IN MEMORIAM

par Mgr Jean-Yves Fréchette, frère d'Esther



Le vingt octobre dernier décédait d'un cancer du poumon **Esther Fréchette** qui était membre du Conseil d'administration des « Descendants des Fréchette » depuis deux ans. Ses funérailles eurent lieu à Drummondville où Esther et son mari Camille Veilleux vivaient depuis presque dix ans. Auparavant, elle avait vécu à Ste-Anne-de-la-Pérade pendant plusieurs années et à Joliette jusqu'à la retraite de son mari, copropriétaire d'une Fonderie dans la région de Lanaudière.

Diplômée de l'École Normale des Ursulines de Trois-Rivières, elle enseigna quelques années et devint, par la suite, une épouse et une mère soucieuse du bien-être matériel et intellectuel des siens. On la disait très douée pour l'artisanat : les courtes-pointes, les tricots à l'aiguille et au crochet, le tissage et la couture.

Femme responsable et engagée, on la retrouvera constamment dans des mouvements paroissiaux ou sociaux tels que « Les Femmes chrétiennes », « Les Comités de Parents du monde scolaire », « L'A.F.E.A.S », etc. C'est ainsi qu'à son décès, elle était présidente du mouvement socio-chrétien « Les Marie-Reine », répondante du volet social de l'A.F.E.A.S., membre du conseil d'administration de notre Association et bénévole au presbytère paroissial. Femme aussi de défi et de dépassement, elle suivait assidûment, à son âge, des cours d'informatique. C'était vraiment une femme de foi éclairée, d'un grand talent et d'un leadership discret qui trouvait son bonheur et sa joie de vivre dans le service aux autres.

Quel beau souvenir!

Le jour de ses funérailles, une de ses soeurs, Hélène Fréchette Parent, lui rendit un très beau témoignage qui se terminait ainsi :

« Esther, tu t'en es allée... »

Tu vivras toujours dans nos coeurs

Tu es là, pas loin

Vivant à l'ombre de la tranquillité

Et dans la lumière de la paix

Seigneur, Dieu, veillez son âme ; nous, nous veillerons son souvenir».



De gauche à droite :
Jean-Yves, Esther et leur mère Eugénie

Nos sympathies à ses filles, à son mari, aux familles Fréchette et Veilleux.

NÉCROLOGIE

Au RSSS de la MRC de Maskinongé
le 5 septembre 2002, à l'âge de 84 ans

Maurice Fréchette

fils de feu Pierre Fréchette et
feue Marie-Louise Gagnon

À Baie-Comeau

le 9 septembre 2002, à l'âge de 57 ans

André Fréchette

époux de Angèle Houde

Au CHUS de Sherbrooke

le 9 septembre 2002, à l'âge de 64 ans

Guy Fréchette

père de Chantal Fréchette

Au Centre d'accueil St-Joseph-de-Lévis

le 21 septembre, à l'âge de 80 ans

Pauline Fréchette

épouse en p.n. de feu Guy Robitaille
épouse en s.n. de feu Léon-A. Morency

À Hull

le 25 septembre 2002, à l'âge de 83 ans

Roger Fréchette

époux de Réjeanne Fournier
père de **Richard Fréchette**
ex membre du C.A. des
Descendants des Fréchette

À St-Étienne-de-Lauzon

le 12 octobre 2002, à l'âge de 52 ans

Fernand Desrochers

époux de Lise Fréchette

À Hull

le 16 octobre 2002, à l'âge de 76 ans

Victor Fréchette

époux de Yvette Bigras

À Châteauguay

le 18 octobre 2002, à l'âge de 76 ans

Charles-Eugène Fréchette

époux de Jeanne d'Arc Boivin

À Drummondville

le 20 octobre 2002, à l'âge de 73 ans

Laure-Esther Fréchette

membre du C.A. des
Descendants des Fréchette
épouse de Camille Veilleux et
soeur de **Mgr Jean-Yves Fréchette**
membre du C.A. des
Descendants des Fréchette

Au centre de santé Nicolet-Yamaska
le 14 novembre 2002, à l'âge de 87 ans

Roland Fréchette

époux de feu Rollande Côté

BONNE FÊTE aux membres en règle qui nous ont donné leur date de naissance et dont l'anniversaire se situe dans les mois de **décembre, janvier et février.**



Anniversaires de décembre :

- (01) **Jean** de Montréal
- (06) **Lyne Fréchet** de Longueuil
- (07) **Marthe Gauthier-Fréchette** de Montréal
- (07) **Michel** de Longueuil
- (08) **Hélène Fréchet** de Québec
- (09) **Marilyn Yvonne Eckhoff** de Chico, Ca.
- (10) **Jean-Claude** de Québec
- (12) **Constance** de Ville de Léry
- (15) **Denis** de Québec
- (17) **Pauline** de St-Thomas-d'Aquin
- (19) **Pierre** de Cap-de-la-Madeleine
- (20) **Roger Dupéré** de Drummondville
- (27) **André** St-Georges-de-Windsor
- (29) **Eileen Foley-Fréchette** de Nitro
- (29) **Louis** de Québec
- (30) **Rita Loyer-Vincent** Ste-Adèle

Anniversaires de janvier :

- (02) **Gemma Fréchette-Drouin** de St-Joseph-de-Coleraine
- (02) **Léandre** de Trois-Rivières
- (05) **Monique** de St-Damase
- (08) **Jacqueline** de Lévis
- (09) **Denyse** de Sillery
- (11) **Marie-Flore** de Saint-Jacques
- (14) **Hélène Bérubé** de Longueuil
- (14) **Monique Fréchette-Dupéré** de Drummondville
- (20) **Mario** de St-Hyacinthe
- (21) **Lucie Farly** de LaSalle
- (21) **Yves** de Trois-Rivières
- (23) **Henri-Jules** de Dorval
- (24) **Lina Fréchette-Jutras** de La Visitation (Yamaska)
- (25) **Gérard-D.** de St-Majorique
- (25) **J.-Nazaire** de St-Nicolas
- (26) **Florent** de Ste-Foy
- (26) **Gérald** de St-Zéphirin
- (28) **Françoise** de Drummondville

Anniversaires de février :

- (01) **Marie-Alma** de Ste-Foy
- (03) **Denise Fréchette-Bourassa** de Boucherville
- (04) **Jean-Claude** de St-Thomas-d'Aquin
- (04) **Louis-Philippe** de Lévis
- (09) **François** de Boucherville
- (09) **Yvan** de St-Bruno-de-Montarville
- (11) **Thérèse Fréchette-Brodeur** de Granby
- (13) **Louise** de Montréal
- (14) **Louis-P.** de St-Basile-le-Grand
- (14) **Pierre-Yves** de St-Jean-Baptiste
- (15) **Gisèle Fréchette-Lessard** de Châteauguay
- (19) **Guy** de Québec
- (21) **Sylvain** de St-Mathias
- (23) **Lambert** de St-Damase
- (26) **Colombe Fréchette-Côté** de St-Cyrille-de-Wendover
- (28) **France** de Longueuil
- (28) **Frédéric** de Beauport

Note de la rédaction

C'est votre anniversaire, vous êtes membre en règle et votre nom n'apparaît pas sur cette liste, nous vous offrons nos MEILLEURS VOEUX.

Si vous voulez partager vos souvenirs de famille nous serons heureux de les publier dans un prochain bulletin

Félicitations !

« La dramaturge montréalaise **Carole Fréchette** a remporté en octobre dernier le prix *Elinore et Lou Siminovitch* qui récompense un artiste canadien dont l'apport au théâtre est digne de mention. Le prix, l'un des mieux dotés du pays, s'accompagne d'une bourse de 100 000 \$. Les trois quarts de cette somme ont été remis à Madame Fréchette, tandis que les 25 000 \$ restants iront à sa protégée, Geneviève Billette ».

Source : Le Soleil - 29 octobre 2002

« **René Fréchette**, directeur général de la troupe de danse Mackinaw de Drummondville, quitte sa fonction de directeur général afin de se consacrer entièrement au Mondial des Cultures de Drummondville ».

Source : L'Express et la Parole - 18 novembre 2002

Bienvenue aux nouveaux membres

Yves Fréchette
Lise Fréchette
Janet A. Brown
Jean-Marie Fréchette



Trois-Rivières, Qc
Pointe-au-Père, Qc
Palm City, Florida
Victoriaville, Qc



Voeux de prompt rétablissement

À **Jacqueline Noël** de Lévis hospitalisée récemment.

Membre de notre association, elle est l'épouse de **Louis-Philippe Fréchette**, généalogiste

NOS MEILLEURS VOEUX POUR 2003

LES DESCENDANTS DES FRÉCHETTE INC.
CONSEIL D'ADMINISTRATION 2002-2003

Adresse internet: <http://www.angelfire.com/ca/frechette>

BUREAU DE DIRECTION

Guy Fréchet

Président
Généalogiste
2727 rue Le Verrier
Sainte-Foy, Qc
G1V 1G7 (418) 657-3841

Hilarion Fréchette

1er Vice-président - Trésorier
Généalogiste
1108 rue Lawlor
St-Laurent, Qc (514) 334-4792
H4N 1R1 Fax (514) 334-8020

Claude G. Fréchette

2e Vice-président
Généalogiste
4480 promenade Paton # 1205
Chomedey-Laval, Qc
H7W 5E1 (450) 688-3188

Jean-Yves Fréchette

Secrétaire
Chroniqueur - Journal
700 blvd. Louis-Fréchette
Nicolet, Qc
J3T 1V5 (819) 293-6269

Lucien Fréchette

Généalogiste
Responsable - Généalogie
914 rue Francis
Longueuil, Qc
J4J 1E2 (450) 677-2703

Marcelle Hébert-Fréchette

Responsable - Bulletin
"La Voix des Fréchette"
1108 rue Lawlor
St-Laurent, Qc (514) 334-4792
H4N 1R1 Fax (514) 334-8020

DIRECTEURS

Céline Fréchette

Responsable - Recrutement
1422 rue de L'Entente
Saint-Nicolas, Qc
G7A 4W2 (418) 831-1711

Clément Fréchette

Responsable - Recrutement
935 rue Godbout
Drummondville, Qc
J2C 5E1 (819) 477-4425

Estelle Fréchette

Responsable - Photographie
549 rue Monfette
Asbestos, Qc
J1T 4K2 (819) 879-2893

Esther Fréchette

IN MEMORIAM

Étiennette Campagna-Fréchette

Responsable - Recrutement
2170 rue Millette
Ste-Madeleine, Qc
J0H 1S0 (450) 773-9964

Gérard D.-Fréchette

Responsable - Photographie
1871-A boul. St-Joseph ouest
Saint-Majorique, Qc
J2B 8A8 (819) 472-4587

Hélène Fréchette

Adjointe au trésorier
4415 rue Desroches
Terrebonne, Qc
J6X 2A7 (450) 964-2570

Jean-Louis Fréchette

Responsable - Recrutement
2170 rue Millette
Ste-Madeleine, Qc
J0H 1S0 (450) 773-9964

Jules Fréchette

Responsable - Financement
243 rang d'Argenteuil
Saint-Damase, Qc
J0H 1J0 (450) 797-3434

Lionel Fréchette

Responsable - Financement
17560 rue Concorde Sud
St-Hyacinthe, Qc
J2T 5B2 (450) 771-4512

Micheal Raymond Frichette

Relations franco-américaines
4214 S. Nucla Way
Aurora, Co USA
80013-2927 (303) 690-5317

Pierre Fréchette

Responsable - Recrutement
C.P. 6700
Sillery, Qc
G1T 2W2 (418) 653-2137

Roland-A. Fréchette

Relations franco-américaines
251 Green St.
Somersworth, Nh USA
03878-2107 (603) 692-3350

Yves Fréchette

Responsable-Art. promotionnels
3634 chemin Ste-Foy # 2109
Ste-Foy, Qc
G1X 5B6 (418) 652-0355

MERCI
AUX COLLABORATEURS
du présent bulletin
Estelle, Guy, Hilarion,
Jean-Yves, Lionel, Louis